

BREVES

El CECOVA critica la ausencia de plazas de Enfermería en la OPE 2014 de la Sanidad Valenciana



- -- VALENCIA 17 NOV, 2014 - 11:46 AM

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han criticado enérgicamente la ausencia de plazas de Enfermería en la Oferta Pública de Empleo (OPE) 2014, consideraron totalmente inaceptable que, después de siete años de espera para la publicación de una nueva OPE, no se incluya en esta ninguna plaza para las categorías de Enfermería y del resto de especialidades enfermeras.

En este sentido, respaldaron las críticas de diversos sindicatos de la Mesa Sectorial de Sanidad, que consideraron totalmente insuficiente para cubrir las necesidades asistenciales reales y paliar la grave carga de trabajo de los profesionales de Enfermería esta convocatoria de la OPE 2014, que solamente incluye 282 plazas de cuatro categorías profesionales (médico EAP, pediatra EAP, farmacéutico de Salud Pública y administrativo).

Desde la Organización Colegial Autónoma de Enfermería de la Comunitat Valenciana consideran que tras siete años sin convocar una OPE resulta ineludible la necesidad de incluir una amplia oferta de plazas de Enfermería, dado el elevado grado de interinidad en la profesión enfermera dentro del sistema sanitario público de la Comunitat Valenciana, además de haberse producido un importante incremento del desempleo enfermero durante los últimos años en la Comunitat, en concreto, un aumento de casi el 50 por ciento durante el período 2010-2013.